

SeniorBasel Newsletter Dezember 2020

Das bald vergangene Jahr hat uns einiges abverlangt. Die Kontakte zu Bekannten und Freunden, aber auch zur Familie, wurden auf ein Minimum beschränkt. Aber eigentlich kann man per Internet seine Kontakte pflegen, wenn man will!

Ob unser vier Stammtische und die Treffen im 2021 stattfinden werden, steht in den Sternen. Mindestens im ersten Vierteljahr scheint noch immer Corona das Szepter zu führen und uns daran zu erinnern, dass wir unsere Zeit mit Gelassenheit und Zuversicht "aussitzen", dabei aber auch die Zeit sinnvoll ausfüllen, mit Büchern, die schon lange gelesen und Briefe die schon lange hätten geschrieben werden sollten.

Den 1. Advent haben wir schon hinter uns und es geht mit Riesenschritten auf Weihnacht und das Jahresende zu.! Familienweihnacht soll dieses Jahr nicht in der Grossfamilie gefeiert werden. Diesmal nur im kleinen Kreis, ganz besinnlich. Aber wir sollten dabei unsere älteren Verwandten und Bekannten nicht vergessen. Auch wenn wir Corona-müde sind – s isch halt eso!!

Das schönste Geschenk ist die gemeinsame Zeit, Denn keiner weisst, wieviel davon noch bleibt.

ш

Bei meinem Büro-Umzug vom Dachgeschoss in den ersten Stock sind nicht nur viele Briefe, Ansichtskarten, Bücher, Firmenunterlagen meines Grossvaters aufgetaucht, sondern auch die papieren Krippe, die ich als Kind schon bewundert habe. Bevor ich sie an eine gute Freundin, die Krippen aus aller Welt gesammelt hat, verschenkt habe, wurde sie noch fotografiert!

So ist sie trotzdem noch in diesem Haus.

(Krippe von 1900)



Ich wünsche Euch eine friedvolle, ruhige und besinnliche Adventszeit und blybet xund!

Der Newsletter wird neu von mir in unregelmässigem Rhythmus an alle Mitglieder versandt. Doris/seniorbasel@bluewin.ch

#